
Curiosités : Un V2 allemand a été lancé en 1944 contre la Suède, pourtant neutre.

Vrai ou faux ?

19-01-2015

avec

- Le 13 juin 1944, un V2 expérimental est lancé de la base de Peenemünde, au nord de l'Allemagne.

-

Par suite d'une erreur de guidage, la fusée se dirige vers la Suède, à environ 200 km au nord.

-

Le V2 explose en vol au dessus du territoire suédois.

-

Après avoir maintenu une relation équilibrée entre les Alliés et le Reich jusqu'en 1943, le gouvernement suédois n'a plus de doute sur l'issue de la guerre.

-

A l'issue de négociations avec le gouvernement britannique, la Suède échange les débris du V2 contre des avions anglais.